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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Выбор новой гидротурбины на условия Верхне-Туломской ГЭС».Материалы, собранные в работе, представляют собой процедуру выборановой гидротурбины для ГЭС в рамках её реконструкции. В данномконкретном случае это поворотно-лопастная гидротурбина типа ПЛ60 иВерхне-Туломская ГЭС соответственно.Методика выполнения работы состоит в обработке данных, собранных суниверсальных характеристик заданных гидротурбин – ПЛ60/642-46,ПЛ60/642а-В-46, ПЛ60/1075у-В-46, на основании результатов которойстроится проточная часть выбранной гидротурбины в САПР SolidWorks.В ходе написания работы выполнялись следующие задачи:1. Выбор новой гидротурбины по имеющимся (известным)проточным частям, построение эксплуатационных характеристик;2. Анализ режимных условий работы гидротурбин, выбороптимального варианта нового оборудования.3. Построение твердотельной модели проточной части новойгидротурбины;В результате выполнения поставленных задач были построены ипроанализированы эксплуатационные характеристики трёх гидротурбин типаПЛ60. В качестве новой гидротурбины на условия Верхне-Туломскойгидроэлектростанции была выбрана поворотно-лопастная вертикальнаягидротурбина ПЛ60/642-46, и для этой турбины построены твердотельныемодели элементов её проточной части, которые в дальнейшем можно будетиспользовать для расчётов в программном пакете Ansys.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « Selection of a new hydraulic turbine for the conditions of the Verkhne - Tulomskaya HPP»The materials collected in the work represent the procedure of selection of anew hydraulic turbine for a HPP as part of its reconstruction. In this particular case,this is a Kaplan turbine of the PL60 type and Verkhne-Tulomskaya HPP,respectively.The methodology of performing the work consists of processing data collectedfrom the universal characteristics of given hydraulic turbines - PL60/642-46,PL60/642a-V-46, PL60/1075u-V-46, based on the results of which, the flow path ofthe selected hydraulic turbine is built in SolidWorks CADDuring the writing of the work, the following tasks were being performed:Selection of a new hydraulic turbine according to the available (known) flowpaths, operational characteristics designHydraulic turbines operating conditions analysis, selection of the optimaloption of new equipmentBuilding of a solid model of the flow path of a new hydraulic turbineAs a result of completion of set tasks, operational characteristics weredesigned and analyzed for three hydraulic turbines of PL60 type. As a new hydraulicturbine for Verkhne-Tulomskaya HPP conditions, the vertical Kaplan turbinePL60/642-46 was chosen, and solid models of the flow path elements for this turbinewere built, which can be used further for calculations in the Ansys software package.
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